

ABSTRAK

Rizka Noor Maulidia. 1171030175. 2023: IMPLEMENTASI METODE NASHRI PADA TARJAMAH ALQUR'AN (*Penelitian pada Pondok Pesantren Al-Qur'an Daarun Nashri Bandung*).

Al-Qur'an merupakan sumber pedoman hidup bagi umat manusia, sangat penting bagi kita untuk mempelajarinya. Sebagai umat islam tentunya kita wajib belajar al-Qur'an agar dapat membaca, memahaminya dengan baik dan benar, memahami makna yang terkandung dalam al-Qur'an serta mengamalkannya dalam kehidupan sehari-hari. Metode Nashri merupakan sebuah program yang dibangun oleh Pondok Pesantren Daarun Nashri Bandung untuk memfasilitasi siswa dalam belajar menerjemahkan al-Qur'an dengan baik dan benar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ruang lingkup kajian metode nashri terhadap tarjamah al-Qur'an, mengetahui proses menerjemahkan al-Qur'an dan untuk mengetahui hasil penerjemahan dengan menggunakan metode nashri. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analitik, berjenis kualitatif dengan pendekatan studi kepustakaan dan studi lapangan. Data primer yaitu komponen yang terlibat dalam metode nashri dan data sekunder dari media-media yang mendukungnya. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik dokumentasi, observasi, dan wawancara. Data yang berhasil diperoleh melalui berbagai teknik dan telah dilakukan analisis setelah proses penarikan di lapangan, kemudian disusun kedalam format dan deskripsi serta disajikan dalam matrik pengolahan hingga memudahkan penganalisaannya sampai mendapatkan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa metode nashri merupakan metode tarjamah al-Qur'an yang berkarakteristik yaitu praktis (tathbiq), komprehensif (ijmali) dan sistematis, serta mudah (tashil). Metode nashri dalam prakteknya lebih banyak praktek ke dalam al-Qur'an daripada banyak teori yang disampaikan. Ada tiga komponen yang mendukung keberhasilan penerapan metode nashri: faktor guru (guru), kurikulum, dan semangat santri. Hambatan datang dari latar belakang peserta yang beragam dan tidak disiplin.

Kata Kunci: *Metode Nashri, Tarjamah al-Qur'an*